

In den letzten Tagen erschien ein [Beitrag von Harald Schumann](#), dem Bestsellerautor zur Globalisierungsfalle, im Berliner Tagesspiegel, und ein [Beitrag von Günter Frech](#) in der Frankfurter Rundschau - letzterer mit einem Detail zur Zusammenarbeit der Kölner Journalistenschule mit der INSM.

In den NachDenkSeiten waren wir schon zu Beginn unserer Arbeit auf diese Tarnorganisation und ihren Versuch der „[Revolution von oben](#)“ (Stern 18.12.2003) eingegangen. Ich habe schon am 11.3.2001, also vor 3 ¾ Jahren, auf die Dreistigkeit und Gefährlichkeit dieses Vereins [hingewiesen](#). Diesen alten, aber nicht überholten Beitrag finden Sie in der Rubrik „Veröffentlichungen der Herausgeber“. Journalisten und Politiker fallen reihenweise auf diese Organisation herein, viele spielen das Lobbyspiel mit ohne es so zu nennen.